

「百花繚乱」！皆でよりよい黒中へ **黒中サミット(生徒総会)開催！**

6月28日、令和6年度黒中サミット(生徒総会)が行われました。全校生徒で組織される生徒会が、1年に1度、活動方針や学校への要望等を審議する大切な集会です。今年はコロナ感染症や熱中症予防のため、リモートでの開催としました。原案はすでに各学級で審議されており、それを全校生徒の意見として集約しなければいけません。生徒会執行部や議長団の活躍もあり、円滑に進行していきました。各学級でも真剣な目で画面を見つめる様子があり、この前向きな心が黒崎中の未来を創っていくものなのです。全体の過半数の賛成により可決となった学校への要望については、今後、職員会議等で検討されます。生徒会執行部及び運営に携わった皆さん、お疲れ様でした。よりよい黒崎中に向けて、また一歩前進です。

※画像は削除しています。

1年生にとって初めての… 1学期期末考査終了！

6/17～19日、1年生にとっては初めての定期考査になる1学期期末考査が行われました。3日間9教科の試験は取組も含め大変だったでしょう。これから試験の結果が返ってくることとなりますが、そこから自分の理解度を知り、課題を見つけて、今後活かしましょう。

※画像は削除
しています。

「もしも」に備えて真剣に…避難訓練実施！

6/19日の試験最終日、全校で避難訓練を行いました。今回は火災を想定してグラウンドへ避難する内容でしたが、「お・は・し・も」に気を付けながら、皆、真剣に訓練に臨んでいたように感じました。「もしも」に備える気持ちは大切です。

頑張れ黒中生！部活動激励会

6/21日、いよいよ始まる夏季大会等を前に、大会に臨む黒中生を全校生徒で応援する「部活動激励会」を行いました。各部部長から意気込みが語られ、励ましの拍手に包まれていました。どのような結果が待っているとしても、大切なのは最善の準備と一生懸命に競技することです。結果はどうでしょうか？頑張れ！黒中生！健闘を祈ります。

※画像は削除しています。

さすが黒中生！温かな輪が広がっています！**うれしい出来事2選**

- ① 6/17日の朝、「黒中1年生5人が登校途中に転んでケガをした小学生を抱きかかえて小学校まで連れて来てくれた」と小学校の校長先生から連絡があり、ケガの止血までしてくれていたと感謝されていました。
 - ② 6/19日、地域にお住まいの方から「黒中生が下校途中に、杖をついて階段を上っていた自分に「大丈夫ですか？」と声をかけてくれて、階段を上るまで見守ってくれていた。その優しさが嬉しくて連絡しました」と電話がありました。
- ◇目の前の困っている人に声をかけ、手を差し伸べることができた黒中生を本当に誇らしく思います。優しさと思いやりの輪が、黒中に広がっている証ですね。

<保護者の皆様へ>

・7月11日から学期末保護者会(三者面談)を行います。1学期の様子や夏休みの課題等について、担任の先生とお話する機会ですので、短い時間ですが、ご参加のほどお願いいたします。後日、予定表等で面談日時が知らされますので、ご確認ください。